

## La eldense Yolanda Busquier, cuarta de España máster en martillo pesado

20/06/2022



Yolanda Busquier junto a su entrenadora Paula García.

La atleta local Yolanda Busquier, del Club de Atletismo Elda, participó el pasado fin de semana en el Campeonato de España Máster, que se celebró en Arona, Tenerife y quedó cuarta en lanzamiento de martillo

pesado gracias a un tiro de 8,99 metros.

Busquier sigue disfrutando del deporte y superándose, de hecho el próximo mes de agosto se trasladará a Roma para competir.